

## A LOS MEDIOS DE COMUNICACION Y DIFUSION

En la tarde de ayer, el miércoles 13 de junio la Agrupación Cultural Universitaria (ACU) ~~sub~~scribió un acuerdo con dos de las Agrupaciones estudiantiles más importantes de Finlandia y los Estados Unidos. La Unión Nacional de Estudiantes de Finlandia, que agrupa a 80.000 estudiantes y la Unión Nacional de Estudiantes de Estados Unidos, que a su vez agrupa a 3.000.000.- de jóvenes.

Dicho acuerdo tiene por objeto un mutuo apoyo e intercambio de las realizaciones culturales de cada una de las Organizaciones y fortalecer la amistad entre los jóvenes de estas tres naciones.

El intercambio se realizará fundamentalmente para fomentar la creación en Literatura, Plástica, Teatro, Música y Fotografía.

Erja Tikka y Frank Jackalome, representante de las dos organizaciones estudiantiles extranjeras, fueron acogidos con gran afecto por los estudiantes chilenos llevándose una muy rica impresión sobre las actividades creativas que la ACU ha realizado en sus dos años de vida.

Adjuntamos una copia del Convenio suscrito, y agradeciendo su publicación,

Atentamente,

AGRUPACION CULTURAL UNIVERSITARIA  
(A.C.U. )

14 de Junio de 1979.